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皆さん、こんにちは。ようやく東京都の新
型コロナウイルス感染者が昨日 49人になりま
した。検査人数が少ないのかどうか分かりま
せんが、少なくなっていることは確かだと思
います。ワクチンの普及もあり、これから経
済活動が再開できるんじゃないかなと嬉しく
思っています。ただ油断しますとまた第 6波
ということもありますので、例会も含め気を
つけながら行動していくことが必要になると
思います。そんな中先週木曜日、次の日 3時
起きで行くところがありまして偶然夜千葉に
居ました。10時半頃に寝ようかというところ
でグラッグラッ、下からドスンときました。
震源地の真下だったようです。そこからニュ
ースを見たりしていましたが、日本中の知り
合いから大丈夫、大丈夫かという連絡がきま
した。東日本大震災の時よりは揺れも短かっ 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
       

10月１２日例会  
   

 誕生日祝 おめでとうございます！♪ 

 
      

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会長挨拶         村田 宏之 会長 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

本日の例会プログラム 
 

令和３年１０月１９日 
 
（地域社会の経済発展月間 /米山月間） 
  
点    鐘  村田 宏之 会長 
ソ ン グ  我等の生業 

 
会長挨拶 村田 宏之 会長 

 幹事報告 杉江 敏矢 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
内部卓話  新沢 弘樹 会員 

 
出席報告 担当委員会 

★ 関 祐一郎 会員（9/14 生） 

こんにちは。誕生日祝いありがとうございま 
す。9 月 14 日で 36 歳になりました。ロータリ
ーになかなか参加できずに皆様には大変ご迷惑
をおかけして申し訳ありません。今後はなるべ
く出られるように、そして皆様と一緒にロータ
リーをやっていきたいと思いますので今後とも
よろしくお願いします。 

★ 生松 大典 会員（10/1 生） 

ありがとうございます。10 月 1 日で 41 歳に
なりました。まだ 41になり切れてない部分もあ
るんですが、先日ワクチンを受けに行って年齢
を書くところに何故か 36と書きました。何も考
えずに 36と書いてしまい、看護師さんにクスッ
とされながら「41ですよね」と笑顔で言われて、
まだまだ若く行きたいなと思いました。今後と
もよろしくお願いします。 

第 30 巻 通巻第 1294 号    第   8 号  例会通回第 1299 回 

★クラブ会報委員長 山岸 満佳  ★副委員長 横堀喜一郎

山岸 満佳 

 

  

 

★ シェカール・メータ RI 会長 
★ RID2790 梶原 等   ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐 
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           山岸 満佳 委員長 
                        
            皆さん、こんにちは。 

当クラブ茂原中央ロータ 
リークラブのチャーター 
メンバーの大先輩の方が 
いる中で、勉強会という 
ことでお話をさせていた

だくこととなりました。今日はどういうお話し
ようかなと思って悩んでいましたが、当クラブ
も若い方が多くなりましたので、ロータリーの
友、この雑誌がどういう経緯でできたのか。 

 

たような気もしますし、そんなでも無いのか
なと思いましたが、次の日一緒に行動する人
が足立区から来た方で向こうは随分揺れたよ
うでした。震度 5 強で、娘さんの家がぐちゃ
ぐちゃになったとか、電車が脱線して帰宅困
難者も相当いたようなことも伺いました。 
その日の夕方ですが、事務所にいた時に早く
帰ろうと思い仕事を早めに切り上げようとし
ていた 6 時過ぎです。今度は裏の家で火事が
ありました。全焼でもう気が付いた時には 2
階がまる焼けで、そこから消防車が来て出る
にも出られず 8 時過ぎまで事務所に留まって
いました。これからまた冬を迎えて乾燥する
時期にもなってきますので皆さん、地震も含
め備えをしながら火の元にはくれぐれも注意
していただきたいと思います。 
昨日は野球のドラフト会議の日でした。ロ

ッテはキャッチャーの子を指名しました。何
か意外な子だったようで、注目はされていま
したけれどもドラフトで１位になるほどでは
なさそうな子のようでした。ただロッテとし
てはキャッチャーが欲しかったということで
ドラフト 1 位だったようです。人生を変える
一瞬を見ることが出来てこれからまたロッテ
を応援していきたいと思います。 
引続きロッテの話になってしまいますが、以
前茂原で 2 軍の試合を開催させていただきま
した。私達千葉ロッテマリーンズ茂原後援会
というところで活動していますが、コロナも
収束に向かいつつあるということで来年また
春にでも 2 軍の試合を茂原でやってくれない
かというオファーが球団からありました。ま
だ内輪の話ですが、会長である千葉石油の安
藤さんはじめ、やろうじゃないかということ
で今話を進めているところです。またその際
には皆さんに協力していただくこともあろう
かと思いますけれども準備をしていきたいと
思っておりますのでご期待してください。 
そんなロッテですが、首位と 2.5ゲーム差の 2
位でこれからクライマックスシーズン入って
きます。こういったところで盛り上がり、地
域活性にも繋げて行ければと思っています。
野球のことを知らない方もいらっしゃると思
いますが少しでも興味を持っていただければ
と思います。 
先週もお話しましたが、今月は地域社会の

経済発展月間となっています。こういうこと
も含め地域に貢献できるような活動をしてい
けたらと思っています。またガバナー月信で
すが、前からお話させていただいていますと
おり来年 1 月から紙での配布が無くなるとい
うことです。グループラインに入っていただ
いている方にはお試しということでネットで
見られるようＰＤＦの形にしています。どう
しても紙が欲しいという方や見づらいという
方も勿論いらっしゃると思います。そういう 

●地区（回覧） 

①ロータリーの友事務所より、ロータリー日本
100年史 

②ロータリー財団統括委員会 奨学生・学友委
員会より、第 2790 地区ロータリー財団学友
50周年記念行事のご案内 
日時：2021年 11月 6日（土） 

14：00～ 受付開始 
場所：成田ビューホテル（及びオンライン） 

申し込み締め切り 10月 22日（金） 
●例会案内（回覧）  
成田空港南 RC 

●会報受信（回覧） 
 活動計画書：成田空港南 RC 

●その他（回覧） 
・ロータリー100周年記念誌 2790地区版を配付 
・ロータリー財団への年次寄付金のお願い 
 

方には事務局で紙での対応も可能だというこ
とですので、ご希望を伺ってまいりたいと思
います。若い人に関しましてはモバイルを使
い協力していただければと思っています。 
私も月信にはあまり目を通していませんでし
たが、ロータリーのことを探してみようと思
った時など、やはり何かのヒントになります
ので特に若い人達、新入会員の方達には目を
通していただければと思います。 
社会奉仕についてですが、当クラブでもそ

の一環として補助金事業で前年度から発電機
を各地域に寄贈させていただいています。 
今年度はまず長南町で今月 24日に防災訓練を
行うということですので寄贈させていただき
たいと思います。 
それでは今日はこの後山岸会員の方からロー
タリーの友勉強会を行っていただきたいと思
います。ありがとうございました。 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告            杉江 敏矢 幹事 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ロータリー情報委員会  
 

『ロータリーの友』勉強会  
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「ロータリーの友」10 月号掲載より 

まずそこからスタートするのがいいのかと思
い、調べてきました。 
ロータリーの会合が始まったのが 1952年、昭
和 27 年終戦後 7 年経って開かれたそうです
が、一番最初は 60地区の大会が開催されたそ
うです。その時決まったのが翌年 7 月に東と
西に分けるという規定です。その時に参加者
の方々から「2 地区に別れると会員達の活動
が分からなくなってしまう」と懸念が出され、
「共通の雑誌を作りましょう」ということで
この雑誌ができたそうです。準備委員会が開
かれ東京、横浜、京都、大阪、神戸の 5 地区
の方でお話をされて雑誌を発行するというこ
とが決定されたそうです。 
雑誌を発行するに当たって現在は 220 円の費
用が掛かっていますが、当初 1953 年には 50
円で発行されたそうです。当時の会員の皆さ
んが広告を集め、100 円かかる内容ですが、
広告費用を当てて価格を 50 円にしたそうで
す。開いてみると、表から開くと横書き、裏
から開くと縦書きになっています。 
横書きの方から通し番が 1、2、3、4、5、6、
7、8、40・・となっています。途中から後ろ
からのページ番号もふられています。 
ロータリーの友の構成は縦書きと横書きとい
う珍しい雑誌でこれが特色になっています。
これが何故なのか調べてみました。最初の会
合で、約 6 割の方が横書きで行きたいといわ
れたそうです。この横書きになった経緯です
が、当時はまだ終戦 10年後で縦の文章が大半
でしたが、国際化を進めるということで横書
きを皆さんが選ばれたそうです。ですから当
初は横書きでスタートしました。当初は発行
部数 3300部でスタートされたそうです。 
戦後 10 年と言うとまだ食べ物がないとか物
がないとか、とても苦労された時代でした。
ですので広告を出してくれる会社さんも相当
な苦労をして探したようです。その時に問題
になったのが、和歌や俳句、また文章を載せ
るに当たって横書きでは都合が悪いというこ
とで困ってしまったようです。横書きの俳句
とか横書きの短歌は非常に見づらいというこ
とになり、そこから丁度表紙を二つにして縦
書きと横書きがスタートしたということで
す。ですから当初の雑誌は同じ表紙の横で統
一されたという資料が残っています。 
ＲＩの規定に公式の雑誌を購読することにな
っています。各地区各クラブの活動を知るた
めにできた雑誌ということですので会員さん
には是非読んでいただきたいと思います。 
例会にきた時やちょっと空いている時間に見
ていただければと思います。中にはパズルが
あったりクラブの活動や同好会、例えばオー
トバイの同好会とかも載っています。 
各クラブがどういう活動をしているのか見ら
れるのも面白いと思います。今回でいうと 46 

ページですね。例えばクラッシックカーで埼
玉を走行とか、風を切ってどこまでもバイク
ツーリングとか各クラブさんが同好会で楽し
まれている様子が載っているので面白いと思
います。 
雑誌の規格ですが、一番最初は小さいＢ５判
から始まってＡ４の変型判になってＡ４にな
ってきたようです。それから徐々に情報誌と
なり、今は 2003年にホームページが開設され
掲載もされています。横の 1 ページの方から
見ていきますとＲＩ会長のメッセージから始
まって各地区各会員各国の動きが掲載されて
います。皆さんこれらを確認していただいて
これからの茂原中央のロータリークラブの活
動に役立てていただければと思います。 
このような経緯が分かるとちょっと親しみを
湧いて手に取って見てみようかなというふう
に思っていただけたら今日は良かったなと思
います。また来月勉強して来ますのでよろし
くお願いいたします。 
ありがとうございました。 
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ロータリーの基本理念は、ロータリアン共通の
目的や指針として、長い年月をかけて形づくら
れたものです。互いの関係や行動の土台として、
世界中のロータリアンがこれらの理念を大切に
しています。 
 
ロータリーの目的 
ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎とし
て奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある： 
• 第 1 知り合いを広めることによって奉仕の

機会とすること； 

• 第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ
仕事はすべて価値あるものと認識し、
社会に奉仕する機会としてロータリア
ン各自の職業を高潔なものにするこ
と；  

• 第 3 ロータリアン一人一人が、個人として、
また事業および社会生活において、
日々、奉仕の理念を実践すること；  

• 第 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて、国際理解、
親善、平和を推進すること。 
 

四つのテスト 

ロータリアンが生活や仕事の場面で常に覚えて
おくべき 4 つの問い、それが「四つのテスト」
です。政治や宗教に関係なく、すべての人びと
の倫理的指針となるこのテストは、100 カ国語
以上に翻訳されています。 

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 
 

奉仕部門 

私たちは、クラブ活動の土台となる 5 つの奉仕
部門を通じて、地域社会や海外での奉仕に力を
注いでいます。 

• クラブ奉仕は、会員同士の関係をはぐくみ、
積極的な会員増強計画を実行して、活
気あるクラブづくりを行うことです。 

• 職業奉仕は、すべてのロータリアンが倫理と
高潔さをもって仕事にあたり、職業の
知識やスキルを社会のニーズ解決のた
めに進んで役立てることです。 

• 社会奉仕は、すべてのロータリアンが、地域
の人びとの暮らしを豊かにし、より良
い社会づくりに貢献することです。 

• 国際奉仕は、国際的なプロジェクトでボラン
ティアをしたり、海外のパートナーと
の協同活動を通じて、平和と相互理解
を推進することです。 

• 青少年奉仕は、ローターアクト、インターア
クト、ロータリー青少年指導者養成プ
ログラム（RYLA）、ロータリー青少年
交換などを通じて、青少年や若い世代
の社会人がリーダーシップ能力を伸ば
せるよう支援することです。 

 
 
 

   

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

10/12 27 20 1   6 2 77.77 

8/03 27 20  7 2 80.00 

10月・11月 行事予 定 

10/19(火) 
通常例会 
内部卓話：新沢弘樹会員 

10/26(火) 
通常例会 
内部卓話：川島教義会員 

11/02(火) 

理事会 11 時 30 分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 1名（山岸会員） 
米山奨学金授与 
ロータリーの友勉強会 

11/09(火) 
通常例会 
クラブ協議会「地区補助金事業」について 

11/16(火) →情報研究会に振替 

11/23(火) 休会（祝日「勤労感謝の日」） 

11/30(火) 通常例会 

 
 
ニコニコ 
村田 宏之 会漲･･･前回、誕生祝いありがとう
ございました。 

 
Make-up は習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 

https://my-cms.rotary.org/ja/node/779?embed=true
https://my-cms.rotary.org/ja/node/778?embed=true
https://my-cms.rotary.org/ja/node/778?embed=true
https://my-cms.rotary.org/ja/node/874?embed=true
https://my-cms.rotary.org/ja/node/874?embed=true
https://my-cms.rotary.org/ja/node/863?embed=true
https://my-cms.rotary.org/ja/node/863?embed=true

